

## 「ようこそ 先輩！」 夢を叶えたJリーガー来校

新緑の若葉が薫り、蘇我の森に爽やかな風が吹く季節となりました。

新年度が始まってから3週間余りが過ぎ、4月11日に入学した1年生83名も蘇我小学校での生活に慣れ、一人一人の個性が顔を出し始めているようです。

25日(火)蘇我小学校卒業生(平成28年度卒)で若きJリーガー、新明龍太(しんみょう りゅうた)選手が来校し、1年生にJEF定規をプレゼントしてくれました。JEFの選手3人が、一人一人に定規を手渡し、一緒にサッカーボールを蹴ってパスするという楽しい時間を過ごしました。1年生は大喜びで、笑顔にあふれ、きらきら輝く瞳が印象的でした。サッカー選手になりたい！という夢を叶えて活躍する先輩に、憧れの気持ちを抱いた様子に、とても嬉しく感じました。

### ◆魔法の「あいうえお」「明るい あいさつ」あふれる学校に

蘇我小の子供たちは、笑顔が素敵な子がとても多いです。先日朝、正門で子供たちを迎えていた時、ある2年生が、ニコリ笑顔で私のほうを見て「校長先生、おはようございます！」とあいさつをし、その後「ペコリ」とお辞儀をしてくれました。最高に気持ちの良い瞬間でした。礼儀正しい所作はその人の人間性の表れです。こんな素敵な子供がたくさんいる学校をめぐらしたと思います。蘇我小学校「魔法の合言葉」を紹介します。

- ★あ あいさつ上手に！
- ★い いじめなし！
- ★う 運動いっぱい！
- ★え 笑顔で生活！
- ★お 思いやりの心で！

### ◆夢をもち あきらめない そがっこ

私は子供たちに、大きな夢をもち、あきらめずチャレンジしてほしいと願っています。なりたいたい職業、やってみたいことを大切にして、間違いを恐れず、恥ずかしがらず、間違いの中から成長していく「ねばり強さ」を身に付けることは社会でも大きな力となるはずで、586人のそがっこには、「ねばり強い子」に育ててほしいと思います。